

未来貢献

校長だより 卒業号 令和7年3月7日発行

“自分らしさ(色)を磨くには…”

1, 2年生が予餞会でダンスを交えて歌ってくれた YOASOBI の『群青』は、自分もとても好きな曲で通勤途中の車の中でよく聴いています。自分の“色(夢、やりたいこと)”を見つけてそれに向かって進んでいくという歌詞です。それをもう少し幅を広げて“色(自分らしさ)”に置き換えてみたいと思います。この北中での3年間で“色(自分らしさ)”を何となくでもいいのですが、見つけることはできましたか?自分たちの周りには実に多くの色であられています。例えば、花、山、海などの自然のものや絵画、建物、服、料理など人間が作り上げたものなどです。多くの色は自分たちの生活をとても豊かにしてくれています。“色(自分らしさ)”も実は人の数だけあって様々です。しかし、人は同じような色で集まってしまう傾向があります。それは、その方が楽だからです。似た色ということは、考え方、感性も似ているので、その中で生活をしているといつも自分が認められ、肯定されるので居心地がいいのです。ただ、その中にずっと居てしまうと自分の考え方が広がることも自身の感性が磨かれることもほとんどありません。成長できなくなってしまうのです。自分を成長させるには、他の考え方、自分とは違った感性に触れること、すなわち、自分とは違う色を知ることが必要なのです。自分と違う色の中に入っていくこと、それは、時に悩んだり、苦しくなったりすることもあると思います。しかし、違う色の中に入っていくことで、自分には全くなかった考え方に出会うことができたり、初めて知る感性に触れることができ、今まで知らなかった自分の良さ、才能(得意なこと)気付くことができることもあります。とにかく今まで通りで・・・ではなく、何かに挑戦する、新しいこと、今まで興味がなかったことにも踏み込んでみるのが大切なのです。皆さんのほとんどは、小学校から9年間、同じメンバーで過ごしてきました。そのメンバーにも多くの色があり、多くの場面で触れ合ってきたと思いますが、これからの生活では、今まで以上に多くの色に出会う機会があります。その出会いが、自分を成長させるチャンスと考えるのか、面倒だなと思うかでこれからの皆さんの生活が大きく変わってきます。これからの新しい生活で多くの色に触れ、その色たちから自分とは違った視点を学び、自分自身の色をより鮮やかにしていくのは(自分らしさを磨くのは)皆さん次第です。皆さんならきっと大丈夫!あとは楽しむだけです!

今回の“未来貢献”が3年生の皆さんにとって最後になります。入学してから150枚ぐらい発行しました。その中で1つでも皆さんに残っているものがあればうれしく思います。最後の回の“色”をテーマにしたのは、皆さんに人を見た目の印象や過去のことだけで、その人はこういう人だと決めつけるのではなく、その人の変化、成長、本質を見られるようになってもらいたいという思いからです。皆さんは、3年間でこれらのことは十分に学び、理解できるようになったと思いますが、これからは新しい場所での生活になります。是非そこでも、この学んだことを今後も生かして欲しいと思います。卒業おめでとうございます。